



**LE CLUB :**

ESCULAPE est une association sportive d'escalade affiliée à la FFME (Fédération Française de la Montagne et de l'Escalade), gérée par des adultes bénévoles et créée en 2007. L'association est dirigée par un conseil d'administration avec 15 personnes dont 1 bureau :

- Présidente : Thérèse DIXNEUF
- Secrétaire : Emilie DUPONT
- Trésorière : Hortense MANDRILLON-DIXNEUF
- Vice-trésorier : Gaëtan MAILLARD

Nombre de licenciés : saison 2023-2024 = **84** et saison 2024-2025 = **79**

**LES ENCADREMENTS :**

- Mercredi de 15h00 à 16h15 : U10
- Mercredi de 16h30 à 18h00 : U12
- Vendredi de 19h00 à 20h30 : U16 et U18
- Samedi de 10h30 à 12h00 : U14
- Mardi de 19h30 à 21h00 et Vendredi de 20h30 à 22h : U20, Sénior, Vétérans

**LES LIEUX :**

- salle des sports de Ballée (bloc),
- salle des sports de Grez-en-Bouère (difficulté = cordes)
- site des grottes de Saulges à la belle saison.

**LA VIE DU CLUB**

ESCULAPE se renouvelle et a changé de présidence. Bienvenue à Thérèse DIXNEUF qui reprend les rênes de l'association après une pause de 7 ans. Avec la fermeture de la salle de Grez-en-Bouère pour des travaux importants : nos grimpeurs adultes ont été accueillis dans les salles d'autres clubs mayennais et ont donc vadrouillés entre Laval, Château-Gontier et Evron pour poursuivre leur entraînement sur corde. En échange, le club reçoit ponctuellement d'autres clubs pour valoriser l'interclub (Evron, Château-Gontier...).

Et après plus d'un an de travaux, nous avons vu la réouverture de la salle de Grez-en-Bouère en novembre 2024.

De nouvelles formations ont été réalisées avec succès : Initiateur en SAE et SNE et financées par le club : bravo à eux !

Des sorties gérées, financées ou subventionnées par le club ont ponctué cette année (2 en salles privées CLIMBUP ; à l'Espace Mayenne de Laval), à la Jeune Panne à Auvers-le-Hamon, un week-end familial à L'Île aux pies à Bains-sur-Oust 35) avec 34 personnes...

Des compétitions et des podiums : Franck PEAN = 1<sup>er</sup> au championnat départemental de difficulté de la Mayenne et de la Sarthe catégorie vétérans ; Basile AUBERT : 3<sup>eme</sup> au championnat départemental de bloc de la Mayenne catégorie U14 ; au championnat départemental de combiné (U10 fille = 3<sup>eme</sup> Adélie LEPINE ; U12 fille = 2<sup>eme</sup> Isaé DENIS ; U12 garçon = 1<sup>er</sup> Arthur DELUSSEAU ; U14 garçon = 2<sup>eme</sup> Basile AUBERT).

Une compétition accueillie à Ballée au mois de juin : après plus de 4 ans d'absence : le club a relevé le défi d'organiser une compétition de Bloc des P'tits grimpeurs (U10-U12-U14) avec le soutien du CT FFME 53 : un succès !

Pour aider à financer le club : des bénévoles ont, à nouveau, tenu un stand de galettes-saucisses et de crêpes lors de la Fête des Lumières le 15 Août à St-Pierre-sur-Erve

Le club organisera aux grottes de Saulges, le **dimanche 25 mai 2025**, l'une des 5 compétitions des P'tits grimpeurs de la Mayenne. Venez nombreux, encourager nos jeunes grimpeurs mayennais.



**RETROUVEZ-NOUS :**

- Sur Facebook : ESCULAPE
- Par mail : [esculape53ffme@gmail.com](mailto:esculape53ffme@gmail.com)

